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室蘭市緑の基本計画 

第 1回改定協議会 議事要旨 

■日 時： 平成30年10月17日（水） 9：57～11：00 

■場 所： 室蘭市役所 2階大会議室 

■出席者：  

◎委 員(敬称略) 
市村 恒士 室蘭工業大学准教授（協議会会長） 
若佐 誠  室蘭を緑いっぱいにする会 会長 
森 隆則 緑蘭会 事務局長 
山本 孝子 フラワーマスター 
○事務局(敬称略) 
亀井 康一 都市建設部土木課 課長 
鈴木 隆太 都市建設部土木課 係長 
玉田 かえで 都市建設部土木課 主査 
堀田 裕幸 都市建設部土木課 主査 
種村 炎 日本工営株式会社 札幌支店 
小川 遼 日本工営株式会社 札幌支店 
中山 直智 日本工営株式会社 札幌支店 

 

■議 事： 下記 

1. 開 会 

2. 議 事 

(1) 室蘭市緑の基本計画改定の概要 

(2) 現行室蘭市緑の基本計画の概要 

(3) 室蘭市の緑の現状・課題と計画改定の方針 

(4) 室蘭市緑の基本計画目次（案） 

(5) その他 

3. 閉 会 

■議事要旨：以下 
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＜議事要旨＞ 
 

■議事１ 室蘭市緑の基本計画改定の概要 

 ・事務局より、室蘭市緑の基本計画改定の概要について説明 

 ・事務局より、現行室蘭市緑の基本計画の概要について説明 

 ・事務局より、室蘭市の緑の現状・課題と計画改定の方針について説明 

 ・事務局より、室蘭市緑の基本計画目次（案）について説明 

 

＜各委員の意見・指摘＞ 

・急激な人口減少、子どもの数激減の中で、統廃合も位置づけつつ、公園の魅力づく 

りを考えるべきと思う。 

・この計画で策定したものが実際にどのように反映されるのかが大きな課題だと思う。 

・P-PFIなどを活用し事業化して多少の収益を上げながら保全に努めていくのかという 

あたりは、結構大きな課題であり、ハードルが高い部分だと思う。 

・１人あたりの公園面積が増える一方、公園の集約統合は絶対必要だと思う。 

・管理者側のメンテナンスの立場でいくと、老朽化して危険な施設が残った状態より 

も、更地とか施設がない状態の方がいいと思う。 

 ・今は植えるというよりも既存の樹をどうするのかということの方が大事だと思う。 

 ・市民が花の手入れや草刈など積極的に使用している公園はきれいになっている。 

 ・公園を市民がどう使うのか、市民や他の担い手をどうするのかが大事だと思う。 

 ・次回以降の会議は、非公開とすることが了承された。 

以上 

■議事２ 現行室蘭市緑の基本計画の概要 

■議事３ 室蘭市の緑の現状・課題と計画改定の方針 

■議事４ 室蘭市緑の基本計画目次（案） 

■議事５ その他 


